
12 Pièces

460 m²

Réf. MZISLOSJ1331

25 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Au sein d'un petit domain privé prestigieux au calme absolu, cette vaste

propriété  d'environ  460  m2  vient  d'être  rénovée  dans  un  style

contemporain  élégant  avec  des  prestations  très  luxueuses  par

Jean-Paul  Gomis,  un  célèbre  architecte  niçois.  A  proximité  immédiate

des  commerces  et  à  une  dizaine  de  minutes  seulement  des  plages

cette  villa  offre  une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  la  rade  de

Villefranche  et  le  Cap  Ferrat.  Tous  les  volumes  de  cette  construction

sont  surdimensionnés  :  l'immense  pièce  de  réception  baignée  de

lumière se prolonge d'une cuisine moderne avec ilot central. Les 5 ...

In the heart of a small and intimate private domaine, this large property of approx.

460 sqm has just been renovated by Jean-Paul Gomis, in an elegant contemporary

style  using  high  standard  equipments.  A  few  minutes  from  the  beaches  or

convenience  stores,  the  villa  offers  an  amazing  panoramic  view  over  Villefranche

famous  bay  and  Cap  Ferrat.  The  property  volumes  are  oversized  :  the  large  and

bright lounge includes the dining room and a modern kitchen with a central island.

Five  large  bedrooms  including  an  incredibly  wide  Master  Suite  with  walk-in

wardrobes. Spa area with Sauna, outdoor ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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